



movistar

EL IMPARCIAL
opinión

Domingo, 7 de Noviembre de 2021. Actualizado a las 20:59



CaixaBank

OPINIÓN ESPAÑA INTERNACIONAL CULTURA ECONOMÍA SOCIEDAD DEPORTES COMUNICACIÓN GENTE MOTOR BUSCAR



Impuesto sobre los culpables (Y no sobre el patrimonio de los ahorradores)

Jueves 29 de septiembre de 2011, 22:11h

Los anales de la historia no conocen un país en el que la oposición gobierne antes de hacerse con el poder. Aunque formalmente sigue constituido un Gobierno, quien manda, en realidad, es la oposición que, a través de sus portavoces y de los medios de comunicación que se hacen eco de sus propuestas, marca el camino que los Ministros, y sus equipos correspondientes, deben hacer, siempre y cuando lo lleguen a comprender.



ENRIQUE ARNALDO
Catedrático y Abogado
331 artículos

Escoltas, conductores y personal auxiliar han dejado desde hace meses de rendir pleitesía a su todavía jefes a los que saludan de soslayo y con desgana. Son eventuales con fecha de caducidad que han hecho de la luna grecorromana su deporte preferido pues se dedican en cuerpo y alma (?) a lanzarse golpes a la yugular para quedarse con alguna migajilla con el fin de librarse de la larguísima lista del paro en la que están ciudadanos a ingresar ante el ya cantado cambio de ciclo.

En el rato de partido que queda –y en el que el pescado está ya vendido– el derrotado intenta por todos los medios extender la tinta negrísima de calamar –que almacena en sus ácidas entrañas–, pues se juega su propia existencia. No obstante discurso suena tan rancio y poco creíble que ni sus propios incondicionales se expresan motivados a comprobarlo aún con la rebaja notable a que lo han sometido en este mercadillo de desechos de tiena.

Es sencillamente patética la apariencia de debate a la que están sometiendo esta innecesaria (por sobrante) campaña electoral permanente. Los ciudadanos, cada uno como puede o sabe, toman distancia de esta sarta de lemas, consignas y mensajes con los que nos pretenden convencer y que son exactamente los mismos que venimos oyendo desde ni se sabe cuántos años.

El “y tú más” es tan cansino que moviliza de inmediato para el zapping. Siempre es el otro quien ha recortado o pretende recortar más. Tanta simplificación es un insulto a la inteligencia de una ciudadanía que no es mema sino que sabe perfectamente lo que se está jugando. Ya está bien de tanta promesa de garantizar a “tutiplén” el Estado del bienestar tal y como lo han construido a golpe de talonario. Es inviable y ustedes lo saben. Y no es suficiente con suprimir coches oficiales, asesores o tarjetas de crédito. Ustedes lo saben.

Como saben asimismo que el impuesto sobre el patrimonio es una operación demagógica de diseño que afecta no a las grandes fortunas sino a los ahorradores de siempre a los que vuelven a someter a otra vuelta de tuerca. Y están hartos de ser los paganos de los errores y veleidades de otros. Por eso un amigo mío propone que se sustituya por un impuesto sobre los culpables de la crisis y, en particular, sobre los despilfarradores del dinero de los demás.

Léanse el artículo primero del Código de impuestos de Francia que dispone que nadie puede pagar más del cincuenta por ciento de sus ingresos. Dice literalmente que “Los impuestos directos pagados por un contribuyente no pueden ser superiores al 50 por ciento de sus ingresos”. Debemos aquí establecer lo mismo, dejando claro –como en el país vecino– que son impuestos directos desde el IRPF o el resucitado Impuesto sobre el Patrimonio, como el IBI, El Impuesto de recogida de residuos sólidos urbanos, el Impuesto de Circulación de Vehículos, etc... Y si ustedes suman ¿cuánto sale? Son insaciables y todo ello ¿para qué? O ¿para quién?

crisis impuestos economía opinión ministros enrique arnaldo ibi

¿Te ha parecido interesante esta noticia? Si (0) No(0)

[+ 0 comentarios](#)

Prueba audible gratis
Miles de audiolibros y podcasts exclusivos
Después de 30 días gratis. Renovación automática. Sólo para nuevos suscriptores.

2ª CIUDAD DEL MUNDO MÁS SOSTENIBLE
iStock The world's most sustainable cities 2021

JESÚS AMILIBIA DEVASTADOR DIARIO DE LA PIEL AUSENTE
Luis María Anson
Presidente de EL IMPARCIAL



ÚLTIMAS NOTICIAS

- El Mallorca empató dos veces al Elche | 2-2
- El Atlético aumenta su desconfianza contra el Valencia | 3-3
- GP Algarve. Acosta, perla española del motor, campeón histórico de Moto3
- NBA. La última jugada asombrosa de Doncic en Estados Unidos
- La Real Sociedad se aferra al liderato en Pamplona | 0-2

EDITORIALES

- Sánchez y sus socios, envanecidos por el éxito de Ayuso*
- Casado tiene razón: los presupuestos son falsos, radicales y ruinosos*

TODO ESTÁ EN MADRID
ENTRA Y DESCUBRE TODO LO QUE TE OFRECE TU CIUDAD
MADRID

VÍDEOS



NBA. La última jugada asombrosa de Doncic en Estados Unidos



Cincuenta días de erupción: el volcán de Cumbre Vieja redobla su actividad



Yolanda Díaz prepara su plataforma electoral con Colau y Oltra, pero sin Podemos



Una impresionante granizada cubre de blanco Cala Rajada, en Mallorca

prime prueba primero, paga después
Listos para el invierno
Pruébalo primero, enamórate y paga después
DESCÚBRELO

TODO ESTÁ EN MADRID
ENTRA Y DESCUBRE TODO LO QUE TE OFRECE TU CIUDAD
MADRID

ENTRA Y DESCUBRE TODO LO QUE TE OFRECE TU CIUDAD

**EL IMPARCIAL**

(C) 2008 Editorial Imparcial de Occidente SA
Alfonso XII, 36 4º 12. - 28014 Madrid
Tel. 917583912 - redaccion@elimparcial.es